

令和4年1月31日

当センター入院患者及び職員の新型コロナウイルス感染について(第2報)

病棟で入院患者・職員の新型コロナウイルス感染が確認されたことにより、該当病棟の入院患者さん、及び職員を対象にPCR検査、健康観察を実施しております。

その結果、新たに入院患者9名、職員6名の陽性が確認されました。

陽性が確認された方の症状は落ち着いており重症化しておりません。

また、該当病棟の入院制限は継続して実施しております。

皆さんにはご心配をお掛けいたしますが、引き続き感染拡大防止に努めてまいりますので
ご理解とご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

独立行政法人国立病院機構
姫路医療センター 院長

令和4年1月 28日

当センター入院患者及び職員の新型コロナウイルス感染について

1月26日から28日の間、当院の入院患者3名、職員1名が、新型コロナウイルス感染症に
感染していることが確認されました。

今後、濃厚接触者の特定を慎重に行い、PCR検査など必要な感染防止対策に努めてまいります。
また、該当病棟については入院制限を実施しております。

皆さんにはご心配をお掛けしますが、ご理解とご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

独立行政法人国立病院機構
姫路医療センター 院長